

« *Oh, qu'il fait bon se trouver sur son chemin* » Yonathan

« Oh, qu'il fait bon se trouver sur son chemin »



Dimanche 18 octobre Première Communion : méditation sur le chemin d'Emmaüs

Chemin

« Oh, qu'il fait bon se trouver sur son chemin » c'est ce qu'ont fini par se dire Cléophas et son copain sur le chemin de 11 kms qui va de Jérusalem à Emmaüs !

1 Je vois le chemin que vous avez tracé : que de traces sur ce chemin !

- C'est la première fois que faisant le chemin d'Emmaüs vous me mettez sur le chemin des masques ! C'est le signe que vous êtes sur le chemin actuel de la vie, même si cette vie est menacée, même si la vie est fragile qu'elle en demeure toujours belle !

Le masque :

cache – dissimule – ne permet pas de reconnaître, comme les disciples qui ne reconnaissent pas Jésus, quelque chose est masqué.

Vous avez dit : porter un masque cela fait penser aux personnes malades et Jésus avec lequel nous cheminons et aujourd'hui nous communions, Lui, guérit malades, aveugles, infirmes !

Souvent nous masquons Jésus dans le monde :

On ne pense pas à lui, on perd le goût de l'évangile, on l'oublie, Lui, le grand frère ...

Alors le pape François est obligé de crier avec détermination : « Non de non ! ... ne sommes-nous pas « tous frères ? » » cf Fratelli tutti » Plein de commentaires sortent, sur la paroisse personne n'a encore demandé qu'on en fasse une lecture en petits groupes !

2 Des traces d'absence sur le chemin

Des chemins dans l'Évangile il y en a plein : Emmaüs d'abord et sur le bord du chemin le blessé et le samaritain,

le long du chemin Zachée, le chemin de Bartimée l'aveugle au bas du fossé... et bien d'autres.

Un mot sur le chemin du Père qui avait 2 fils et qui rêvait de les réunir autour d'une même table de fête et de communion !

C'était devenu impossible car le fils cadet avait demandé à son père sa part d'héritage pour partir mener la grande vie insouciante... Je n'ai pas besoin de mon père ni de mon frère, je suis assez grand tout seul : petit prétentieux va !

**Le père tous les jours allait au bout du chemin pour voir s'il y avait traces du retour de son fils
Quand on commence à ne plus laisser de trace sur le chemin c'est le signe qu'on disparaît qu'on meurt !**

Puis un jour, le cœur du père s'est remis à battre très fort car là-bas au bout du chemin, loin encore il y a une ombre, une trace serait-ce lui qui est de retour.

Oui ! Alors je vous laisse imaginer la joie du Père, de la communion de la fête, du grand repas de retrouvailles...

Mais voilà une fois de plus le repas ne pourra se faire tout de suite car l'ainé n'est pas prêt !

Être en communion tous assis autour de la même table n'est jamais chose facile !

Parents et enfants c'est ensemble que vous êtes conviés à la Table à la communion avec notre Père commun

Répondez -vous présent à cette table pour que la première communion soit vraiment la première d'une longue série ?

3 Des traces de présence sur le chemin

Le chemin est fait pour marcher, à tel point que le verbe d'action devient « cheminer ! »

Vos parents vous ont dit : leur bonheur de vous accompagner pour étape sur votre chemin de foi.

Aujourd'hui, vous avancez sur le chemin de votre propre foi.

Cela consiste à laisser des traces sur le chemin

Voilà les jeunes on vous a montré des traces de pas sur un chemin

vous avez entendu cette invitation : « Suis-moi » !

Bien sûr votre chemin sera droit et aisément, parfois ... d'autre fois il sera escarpé et difficile.

**Parfois même à certains moments, lorsqu'il y aura des obstacles,
les traces pourraient disparaître complètement.**

Rappelle-toi toujours la voix qui t'a dit « Suis-Moi »,

et alors tu seras plus astucieux et plus fort que les obstacles,

Moi Jésus je suis toujours avec toi, ton guide et ton compagnon.

Les "Traces sur le chemin" vous mènent aux frères vous conduisent à Dieu.

Dimanche 18 Octobre 2020